

スター・レター・プロジェクト。それは少年・少女の「願い」を乗せただけの陳腐な計画だったはずだ。——けれど、その計画こそが全ての歪曲の始まりであった。

未那月刀剣術師範代並びにA R A M s代表・未那月美紀著『日常歪曲談』の冒頭より抜粋。

00

「これでようやく……」

かむろゆうせい
神室夕星は、全能感に満たされていた。

指先を動かす度に「完成」に近づいていくソレの姿を前に、笑みを漏らしてしまったのも仕方のないことであろう。

五〇〇以上のパーツから成るヒト型の内部骨格と、全身を覆う強固な装甲群。

両腰には二丁の突撃機銃を備えながらも、全身が刃物のように研磨された姿は機械仕掛けの武者を思わせた。

翡翠色の相貌を備えた、そのマシーンの名は、

「何を作つてるのよ、アンタはツ————！」

脳天を突き抜ける衝撃は浸つていた空想を悉く破壊して、夕星を現実へと引き戻す。
「うぐッ!?」

そのまま夕星は前のめりに転倒。そこに広げてあつた工具諸々をばら撒きながらに額を打ちつけた。

ばら撒かれた工具は、プラスチック用片刃ニッパー（税込五二八〇円）、スポンジヤシリ六〇〇番から一二〇〇番（全て合わせて税込七一五円）

そして、夕星が丹精込めて作り上げたプラモデル。一／一〇〇〈エクステンド〉（税込一二八〇〇円）だ。

「ツツ——！」

夕星は咄嗟に身を捻り、落下するエクステンドを受け止めた。床に衝突するまでの距離はわずかに数ミリ。

これはギリギリセーフといつたところか。

アンテナや装甲の先端部など、折れやすい箇所が無事であることを確認した夕星は、振り返つて、自らを背後から殴りつけたであろう人物を恨めしそうに睨んだ。

「痛つ……いきなり、何すんだよッ！」

「……」

そこに立つのは、ボブカットの少女だ。

丸っこい猫目をめいいっぱい細めた彼女は、夕星に負けじと睨み返してきた。
「いきなりも何も、学校に来てまで玩具で遊んでる斗真が悪いに決まってるじゃない」

そう、ここは私立天川高等学校・二年一組の教室であった。

やいのやいのと言い合う二人の元にはクラスメイト達の視線を集めだが、それもほんの一瞬のこと。「またクラス一のバカと委員長が何か揉めてるんだ」と理解した全員が、見飽きた日常から視線を逸らす。

「玩具つて……だから何度も言つてるだろ！ この〈エクステンド〉ははただの玩具じゃないつて！」

夕星の目の下にはマーカーペンで引いたような濃いクマがあつた。これは寝る間も惜しんで〈エクステンド〉を制作していた故のものである。

キットを手に入れから今日で三日だ。一分でも、一秒でも早く完成品が見たかった夕星は空き時間を見つけては、それが何処であろうとも制作を続けていた。

それだけの熱意と愛情を注ぎ込んだのだから、〈エクステンド〉は既にただの玩具に非ず。誠心誠意作り上げた一つの作品、或いは夕星自身の分身ときえも言えた。

けれど、そんな想いが他者に理解されるわけもなく。

「何言つてるの。こんなの、ただの玩具じゃない」

彼女には徹頭徹尾、正論で返されてしまった。

終いには「学級委員として、生徒指導に報告しなくちやならない」と脅されたので、斗真是泣く泣く広げた工具を片付け始める。

「畜生……ヒバチは男のロマンつてもんがわからねえからなあ……」

「聞こえてるわよ。あといい加減、ヒバチって呼ぶのやめてよね。小学校の頃の仇名で私のことを呼ぶのなんて、もうアンタくらいよ」

ヒバチ。——基い、藤森陽真里^{ふじもりひまり}は不服そうに眉根を寄せた。

二人の関係性を有体に言い表すのであれば、「腐れ縁」或いは「幼馴染」とするのが一番適切なのであろう。けれども、その性格は鏡合わせのように違っていた。

首先が苦しいからという理由で制服のネクタイをダラリと緩めた夕星と、学校指定のブレザーを規定通りにキッチリと着こなす陽真里。二人の対称性は制服の着こなしの一つにも現れていた。

「けど、何というか意外よね。中学ではあんなに荒れてたアンタが、更生して、ここまでオタク趣味にのめり込むなんて」

「……んだよ、悪いかよ。今や日本の漫画やアニメーションは世界に誇れる文化なんだぜ」

「日常歪曲 E X T E N D」 茶園幸俊

「別に卑下する意図はないわよ。私だってゲーム好きだし、ソーシャルゲームのガチャで推しが出るか出ないかに一喜一憂してるくらいだもん。……けどね、夕星の場合は、のめり込み方が極端だつて言つてるの！」

確かに夕星は、小さい頃から何かとハマりやすい方であつた。

中学の頃とはガラリと様変わりした自室のことを思い出す。

壁に貼つてあつたグラビア写真はアニメのポスターに様変わりしたし、筋トレ器具は軒並み、漫画雑誌やライトノベルに置き換わつた。

先月には遂にプラモデルやフィギュアを飾るためのショーウィンドウを購入する程だ。

「色々買つてるみたいだけど、お金、大丈夫なの？」

「うつ…………！」

痛いところを突かれて言葉を詰まらせた。

一ヶ月分のバイト代を全て趣味に費やしたことが彼女にバレれば、やれ「貯金しろ」だの、やれ「もっと計画的に使え」だの、お説教を食らうことは目に見えているのだ。

「だいたい、この子は幾らぐらいしたの？」

陽真里は、片付けようとしたエクステンドをヒヨイと摘み上げて、訝しそうに尋ねた。

「おい、ヒバチ！ そんな雑な持ち方すんなよ！ 下手に触つて、壊れたら俺の三日間の努力が！」

「ヒバチじやなくて陽真里だつて言つてるでしょ！ けど、そうね…………確かにすごく精密だし、ざつと三〇〇〇円ってところかしら？」

「えっ…………いや、それは」

「五〇〇〇円とか？ それともまさか七〇〇〇円もするんじゃ!?」

税込一二八〇〇円だなんて口が裂けても言えるわけがない。

夕星の額には冷や汗が浮いて、次第に顔色も青くなつてゆく。

「えっ、えつーと、半額セール品で五〇〇円くらいかなあ…………あはは…………」

「うん、アンタのその表情でだいたい分かったわ。多分、一〇〇〇〇円くらいしたのね」
当たらずしも遠からず。

呆れ返つた陽真里は重苦しく嘆息を吐いた。

「私だって、アニメや漫画の中のロボットを手に取つてみたひつて気持ちは十分に分かる。ほんの一時でもフィクションにのめり込みたいつて気持ちもね。だけどさ、この〈エクステンド〉の場合――」

ほんの一瞬、校舎が揺れた。次いで、開け放たれた窓からは轟々とした風が吹き込んでくる。

「…………はあ、また来たみたいね」

外を見れば何か巨大なシルエットが滑空し、校舎を飛び越えて行つたのだと理解できる。
けれど、クラスメイトの誰もがシルエットについて反応をする訳じやない。まるで、それが彼らにとっての「日常」であるように。

高度を下げたシルエットは、やがて大通りへと足をつけた。全身の緩衝器^{サスペンション}を忙しくなく稼働させながらも着地しようとする一部始終は、夕星たちのいる教室からでも伺えた。

ヒト型の内部骨格と全身を覆う強化装甲群。

機械仕掛けの武者を思わせ、据えられた双眸を翡翠色に煌めかせた姿は、陽真里の手にしたプラモデルをそのまま大きくしたようであった。

いいや、それは違う。

正確に言えば、あの巨大なマシーンを元に一／一〇〇「エクステンド」のプラモデルが作られ、販売されたのだ。

「だけどさ、「エクステンド」の場合は、」

陽真里は戦闘体制を取ろうとするマシーンを見つめながらに、途切れていた言葉の続きを紡ぐ。

「――本物がすぐその現実に居る。ノンフィクションの產物じやない」

01

頭部の装甲に「EXTEND／00」と印字されていたから、鉄の巨人はそのまま「エクステンド」と呼ばれるようになった。

正式名称・所属は共に不明。全長は三〇メートル前後、重量は五〇トン程度と推定。いつ、どこで、誰が、何の為に建造したのかも、正式な発表は未だ為されていない。

気まぐれに上空から飛来して、主に東京の天川市に降り立つ「エクステンド」について判明していることは、詰まるところ何もないのである。

けれど、「その巨人が何を為すか」だけは、この世界の誰もが知っていた――



空から降って来た「エクステンド」。そして、向かいの空からも同スケールの何かが迫つて来る。

「エクステンド」と同じように大気を揺らし、同じように市街地に影を落としながらに。けれど、着地の仕方だけはまるつきり正反対であった。

「エクステンド」が接地の瞬間に全身を折り、衝撃を殺したのに対し、あとから現れたソイツは自らの巨体を街に叩き続けたのだ。

ビルを薙ぎ倒しながらに粉塵を巻き上げる様は、自らの力を誇示しているようであった。

そして、粉塵が晴れた先にソイツの姿が明らかとなっていく。

まず着目すべきは両腕に備えた巨大なハサミのシリエットである。次いで、真っ赤な甲殻が全身を覆っていることに気付かされた。

「——今月はザリガニの怪獣なんだな」

クラスの誰かが、そんな風に呟いた。

口に泡を蓄えながらに〈エクステンド〉を威嚇する姿なんて、小さい頃に池で捕まえたザリガニそのままだ。

〈エクステンド〉の明滅するカメラアイと、複眼が集合した故に黒い球体状を成したザリガニ怪獣の瞳が睨み合う。

実際には睨み合っていないのかもしれないが、少なくとも夕星^{ゆうせい}にはそう見えたのだ。

「負けるなよ、〈エクステンド〉！」

あのハサミから繰り出される挾撃を掻い潜り、分厚い甲殻をどう打ち破るか？

その瞬間を見逃さないために、夕星は窓際へと駆け寄つた。身を乗り出しながらに興奮を隠しきれない自分の姿は、テレビの特撮番組に食い入る子供のようにも見えてしまったのだろう。

だが、そんな姿は陽真里^{ひまり}を怒らせる要因になり得た。

「こらッ！ 何見入ってるのよ！」

またも夕星の頭には、彼女の鉄拳制裁が振り下ろされる。

「ツツ……痛ってえ！ こんなにやろう、また叩きやがったな！」

「叩きもあるわよ。休み時間にこつそりとプラモデルを作る程度ならまだ理解できるし、〈エクステンド〉が好きだって気持ちも尊重する。だけど、暴れ出すところを楽しそうに観戦するのは不謹慎でしょ！」

「暴れ出すって……〈エクステンド〉はいつも謎の怪獣から俺たちの街を守ってくれるじゃねえか。それに、あの辺はシェルターも多い地域だから被害だって少ないだろうし」「言い訳しない！ 被害が多いとか、少ないとか、そういう問題じゃないでしょ！」

実際、陽真里の持つ価値観の方が正しく、模範的なであろう。

だが、夕星たちの中では「巨大ロボット〈エクステンド〉と謎の怪獣が現れては殴り合いを繰り広げる」という非現実的なフィクションが、半ば現実的なノンフィクションへと変わり始めていた。

およそ三年前。——初めて〈エクステンド〉と怪獣が現れ、街で乱闘を繰り広げた際には自衛隊の戦闘機が飛び出すは、世界中のメディアがこぞって夕星たちの町を訪れるはで、大パニックへと発展した。

けれど、「喉元過ぎれば何とやら」というのが人の性である。

この三年間で避難マニュアルが浸透し、避難用シェルターや耐怪獣建築の頑強なビル群が増えるに連れて、次第に〈エクステンド〉に抱く危機感を忘れていたのだ。

一ヶ月に一度は怪獣が現れ、〈エクステンド〉が多少の苦戦をしながらも倒していくという

テンプレ通りのシナリオと、事態が起ころる頻度も、危機感を喪失させる要因になり得たのだろう。

おまけに〈エクステンド〉や怪獣について、世界有数の研究チームがどれだけ調査を続けても、新たな事実が何一つ判明しないのだから、「あれは、ああいう概念なんだ」と受け入れ、適応することを多くの人々が強いられた。

その少し歪な現状は、夕星のクラスメイト達からも伺える。

スピーカーから流れた放送の声通りに廊下に整列しながらも、「ラツキー。午後の授業が潰れる」程度にしか考えていない生徒が半分。

行きつけのショッピングモールや普段使っている駅が踏み潰されないか心配する生徒がもう半分。

そして夕星のような一部の生徒が、〈エクステンド〉がどのような奮闘を魅せてくれるかに期待している。

「それにさ不謹慎どうこうを言い出すのならなら、あの人はどうなんだよ？」

夕星は彼女をなるべく刺激しないよう注意しながらも、校庭の方を指差した。

そこに在るのは、拡声器を手にした女性教員の姿だ。

『——頑張れ〈エクステンド〉！ ド派手なのをブチかましてやりなさいなッ！』

先程の夕星の姿がテレビの特撮番組に食い入る子供なら、ありつたけの声援を届けようとする彼女の姿はさながらヒーローショーに盛り上がる司会のお姉さんのようであつた。

見ようによつては夕星たち以上に不謹慎である。加えて彼女は今年で二十七なのだ。

そんな大人を、陽真里という生真面目な幼馴染が許すわけもない。両手を口元に添え、拡声器に負けないほどの大声を張る。

「何ふざけるんですか、未那月先生ッ！」

その声に養護教諭の、未那月美紀は「ビクン！」と肩を震わせた。

『あはは……そこに居るのは藤森委員長に神室くんではないか。放送にしたがつて避難しなくてはダメだろうに！』

「今更、教師らしい振る舞いで誤魔化そうとしたって無駄ですからねッ！ それに生徒の避難を促すのも貴女の仕事でしょう！」

『うぐつ……流石は謹厳実直な私の可愛い生徒だ。やはり小手先の口先三寸は通じぬか』

「とにかく早く戻つて来て下さいッ！ 先生がクビになつても、私たちは知りませんからねッ！」

陽真里は溜息を今日一番の重苦しい溜息を吐き出した。

「うん……流石にあれは未那月先生が悪いし、ヒバチの気持ちも分かるかもな……」

夕星は自身のことを「まあまあの変わり者」だと認識しているし、お節介焼きの陽真里のことは「まあまあの物好き」だと思っている。

けれど、あの担任だけは「まあまあ」という言葉で収められる程度の変人ではなかつた。

昨年度から赴任してきた彼女が起こした問題は数知れず。愛車のシボレー・カマロで校庭に突つ込むは、カツアゲされている生徒を助ける為に他校の不良をボコボコにするはで、一昔前の学園ドラマに出てくるヤンキー教師そのまんまである。

今日みたく拡声器を持ち出して〈エクステンド〉を応援するなんて奇行は可愛いもので、昨年度には廃部寸前だった演劇部と映像研を巻き込んで〈エクステンド〉を題材とした百二十分にも及ぶムービー映像を作成。それを何処かのコンクールに出した結果、最優秀賞を取つたらしいのだ。

けれど、そんな末那月先生の破天荒っぷりに魅せられてしまう生徒は多く。その美麗な容姿と相まって、特に男子生徒からは絶大な支持を得ているのが現状であつた。

「けど、不思議だよな。PTAや教員委員会の目がやたらと厳しいこのご時世に、どうして末那月先生はお咎めなしなんだ？」

「そんなの私が知りたいくらいよ。理事長の孫娘だとか、実は学界でも指折りの天才だとか、色んな噂は飛び交つてると、どれも信憑性は定かじやないし」

「ふーん……じゃあさ、〈エクステンド〉や怪獣を調査する為にやつて来たどつかのエージェントだつたり！」

「バカ。だつたら、どうしてそんなエージェントが何の変哲もない私たちの学校に潜入して、変人養護教諭のフリをしているのよ？」

陽真里の正論を受けて、夕星も我に帰つてきた。確かに、今の仮説は自分でも「ないな……」と思つてしまふ。

そんなことを考へてゐる間に、向こうでは〈エクステンド〉がザリガニ怪獣の触角をへし折つていた。

背面に備えられたブースターが蒼炎を吐き出して、振り上げられたハサミを回避。さらに流れれるようなモーションで、鋼鉄の拳をねじ込んでみせる。

「あつ、」
きっと、それが決まり手になつたのであろう。

頭を潰されたザリガニ怪獣は電池が切れたように動かなくなり、〈エクステンド〉もほんの数秒静止すると、空の彼方に飛び去つてしまつた。

今回も自衛隊の調査チームが消えた〈エクステンド〉の行方を追うのだろうが、それも結局は徒労に終わつてしまふのだろう。

「今月はやけにあつさり勝つたな」

「五、六限も潰れねーじゃん」

なんて愚痴りながら廊下に出ていた生徒たちも教室へと戻つて來た。

「はあ……あの〈エクステンド〉ってロボットは、どうして私たちの日常に現れたのかしら？」

そんな風に陽真里がうんざりするのも当然だった。

わざわざプラモデルを手に入れるほどなのだから、当然夕星だって〈エクステンド〉の正体に関しては様々な仮説を立てた。

あの怪獣は地球侵略にやつて来た宇宙人の尖兵で、〈エクステンド〉はそれに対抗すべく天才博士の作り上げた人類の叡智の結晶だとか。

遠い未来から人類滅亡を防ぐ為に送られて来たオーバーテクノロジーだとか。

果ては異世界や並行世界からやって来たのではとも考えたが、所詮はオタク少年の妄想の域を出ないのだ。

「別に何だって良いだろ。今回だって俺たちの街を護ってくれたんだし、カッコいいんだから、それで充分だ」

結局、謎は謎のまま。夕星にとつての凡庸な日常は、今日もまた過ぎてゆくのだった。

02

放課後。夕星^{ゆうせい}はバスに揺られながら、隣町を目指していた。唯一の悪友から「遊びにいこうぜ」と誘いのメッセージが届いたのだ。

「集合場所はいつものゲーセンでいいよな？ ……つと！」

そこまでのLINEを打ち終えた夕星は、前の車窓へと視線を移す。

前方を進むのは迷彩色を纏うトラックだ。さらに前方にも同じような車両が数段並んで、ちよつとした渋滞を作っていた。

三年前、初めて〈エクステンド〉が怪獣を倒した際に、残された死骸をどうするかが問題となつた。二〇メートルを裕に超える巨大生物の死骸を放置出来るわけがない。さらには各国の研究機関がこぞつて怪獣の死骸を欲しがり、外交問題一步手前の大騒ぎへと発展した。

しかし、その問題は意外な形で解決を迎えることになる。倒された怪獣の死骸が、何の変哲もない砂塵になつたのだから。

当時の研究者たちはこぞつて度肝を抜かれたことであろう。

「怪獣を構成していた筋繊維や骨格が、何の変哲もない砂塵になる訳がない」というのが研究者たちの総意であったが、事実としてその現象が起こつたのだから、彼らも口を噤むことしか出来なかつた。

これも〈エクステンド〉や怪獣の正体が謎のままである要因の一つであるが、それでも街に残された砂塵は、誰かが回収して処理しなくてはならない。

「多分、連中の行き先も隣町なんだろうな」

あのトラックは街に降り積もつた砂塵を、然るべき機関へと運ぶためのものだった。もつとも最近は回収した砂塵を保管するスペースが足りなくなつて、海洋の埋め立てなんかに使つているという噂なのだが……

『悪い。ちょっと遅れるかもしねえ』

そうLINEを打てば、スタンプ画像と共に「了解」という簡素な返信が届いた。

まあ、アソコのことだ。数十分くらいの時間は適当に潰すのであろう。

夕星はLINEを閉じて、各種SNSを開いた。そこで「エクステンド」と検索ワードを入れたのなら、昼間のザリガニ怪獣との奮闘を撮影した写真が山のようにヒットした。

中には、間近のローアングルで撮ったと思われるものや、機体各所のメンテナンスハッチや装甲同士の継ぎ目が見えるようなものまであった。

「やっぱり大きなメカは下から煽るように撮るのが、一番映えるよな♪」

いつもは「不謹慎！」とお説教をしてくる幼馴染様も、今日は委員総会らしく学校に残つたままだ。つまり、今の夕星を邪魔するものは誰もない。

お気に入りの画像をダウンロードし終えた夕星は、ルンルン気分で鼻歌を奏でるのであつた。特に気に入つたものはプリントアウトして、完成した一／一〇〇「エクステンド」のプラモデルと一緒に飾るのも良いだろう。

そんなことを考えている間にも、少しづつ渋滞の列が緩和し始めた。



トランク群は別ルートを使うようで、渋滞を抜け出たバスは間も無くして、駅前へと停車する。

そこから歩いて四、五分程度。夕星は行き付けのゲームセンターにたどり着いた。

自動ドアを潜れば、店内の忙しい喧騒が夕星の心を踊らせる。そして、ざつと店内を見和せば、一際目立つスペースに設置された筐体の前で、忙しなくレバーとボタンを操作する男子生徒の姿を見つけた。

「おっ、やっぱりここにいたな」

夕星の羽織る学校指定の黒ジャケットとは真反対の白学ランは、進学校で知られる明王高校のものだ。けれど夕星は物怖じすることもなく、彼のゲーム画面を覗き込む。

画面の中で派手なエフェクトと共に映し出されるのは、「エクステンド」と怪獣の姿だ。

これは「エクステンド」を題材にリリースされた格闘ゲームなのだから、画面に「エクステンド」や怪獣が映ること自体に不思議はない。が、プレイヤーを示すカーソルには違和感があった。

矢印が怪獣の方を指しているのだ。

しかも白学ランの生徒が次々にコマンドを打ち込めば、NPCが操作しているであろう「エ

クステンド」のH P Gがガリガリと削られてゆく。

「ああ、バカ！ そんなことしたら、「エクステンド」が……」

夕星が発した悲痛な声も画面の中にまでは届かず、〈エクステンド〉が爆発のエフェクトと共に轟沈した。

画面にデカデカと表示されるのは「YOU WIN」の文字。それを見届けた自学ランの生徒が得意げな笑みを浮かべて振り返る。

「見たかい、夕星？ この俺の華麗なスーパープレイを」

彼は鳥居十悟。とりいじゅうご夕星の中學からの悪友であった。

オールバックに搔き上げられた髪と、猛禽のように鋭い瞳は相変わらず他者へ相応の威圧感を与えるものだ。けれども、十悟の浮かべる人懐っこい笑みは、それすらも帳消しにしてしまう。

寧ろ、爽やかなイケメンに見えてしまったのが若干ムカつくくらいだ。

「特に最後の決め技のコンボ。これを決めるために毎日一時間練習したのさ」

進学校の生徒が勉学や部活に精を出さず、放課後ゲーセンに通い詰めるのはどうかと思うが、十悟は昔からこういう奴なのだ。

自頭がいいからテストで困ったなんて、経験をしたこともないのだろう。

「あーもう、わかったから！」

ウザ絡みしてくる悪友を押し退けながら、夕星は向かいの筐体へと腰かけた。そして五〇〇円玉を挿入すると真っ先に〈エクステンド〉を操作キャラに設定し、対人モードを選択した。

「おつ、いきなりか？」

「こっちは大好きな〈エクステンド〉が一方的に倒されるところを見せられたんだ。一人のオタクとして黙ってられるかよ」

「ああ、なるほど。けど、それはあまり賢い選択とは言えないな」

「なんだよ……？」

「NPCが操作する推しが俺に負けるより、自分で操作した推しが俺に負ける方がショックも大きいだろうと思ってさ」

十悟も操作キャラのカブトムシ怪獣を選択した。

投げ技を主体に設定されたカブトムシ怪獣は、遠中距離も対応したバランスタイプの〈エクステンド〉に対して不利となる。

きっと十悟なりの挑発なのだろう。

「上等だ。その喧嘩買ってやる！」

夕星の交友関係は限りなく狭く、その原因は中学時代に連んでいた不良仲間の殆どと縁を切つたせいであった。

縁を切つた連の中には、薬に手を出したというウワサがある奴や、少年院に入ったという奴までいるのだから、その選択自体に後悔はない。

けれど、十悟とだけは唯一、縁を切ろうと思えなかつたのだ。

「ほらほら、ガードが甘いんじゃないか？」

「クソ！ キヤラ相性なら〈エクステンド〉の方が有利だつてのに！」

十悟は中学の頃から、成績も運動神経もズバ抜けていた。

絶対に口に出すつもりはないが、そんな姿に憧れてしまうのも必然であつただろう。

「このツ！」

そんな友人にゲームでくらい勝ちたいと思うのも、また必然であった。

画面の中の〈エクステンド〉はかなりダメージを食らつたが、お陰で必殺技のゲージが溜まつていた。賭けに出るのなら一瞬だ。

「なあ、十悟。お前の学校でも教えてもらえないことを一つ教えてやるよ」

夕星は素早く筐体のレバーを弾き、必殺技と、そこから繋がるコンボのコマンドを挿入した。「勝負事はいつだって、ビビつたら負けなんだよッ！」

筐体のスピーカーが一際に大きな打撃音を吐き出して、カブトムシ怪獣が画面の向こうまで吹っ飛んだ。〈エクステンド〉の連撃からのアツパーカットが炸裂したのだ。

「よっしゃ！ 見たかよ、これが〈エクステンド〉の本気だ！」

「マジか……ははつ、これは手痛いなあ。けど、勝負は二ラウンド制、まだまだ喜ぶのは早いんじやないか？」

十悟はほんの一瞬目を丸くするも、すぐに余裕を取り戻して見せた。

「フン、だつたら速攻で二ラウンド目も取させてもらうだけだ！」

大丈夫。次のラウンドも同じようにコンボを繋げれば、カブトムシ怪獣に大ダメージが与えられる。

夕星は勝機を確信していた。それでいて焦つてはいけないと、早まる気持ちを律してみせる。けれど、十悟は不意に思わぬことを聞いてきた。

「どころでさ。夕星はやっぱり幼馴染の陽真里ちゃん派かい？ それとも養護教諭の未那月先生派？」

「ブツツ——!?」

全く予想外な角度からの質問に、夕星は噴き出してしまった。

「なつ、何だよ、いきなり！」

「だから、陽真里ちゃんと未那月先生のどっちがタイプかを聞いてるんだよ。二人は天川高校の二大美人ってことで、以外と有名なんだよ。未那月先生に至つてはうちの高校にもファンクラブがあるほどさ」

昼間のように、普段から未那月先生の奇行を見せられている夕星からすれば、ファンクラブを作る連中の気が知れなかつた。

それに気になるのは、寧ろ——

「ちなみに俺は陽真里ちゃん派かな。中学の頃は同じ生徒会の役員同士だったわけだし」「はあ!?」

そういえばそだつたと思い出す。当時の十悟は不良であつたにも関わらず、女子生徒からの多くの得票率を確立し、生徒会長の地位に登り詰めたことがあつたのだ。

ちなみに陽真里は「十悟のアホを一人にしたら何をしでかすか分からん」との理由で、教師たちから半ば強制的に生徒会副会長の地位に押し上げられていた。

「なあ、夕星。幼馴染の君が良いって言うのなら、俺様が陽真里ちゃんをデートに誘つても良いよな？」

「なつ、なんで、そこで俺の許可がいるんだよ！ 大体、わつかんねーな！ ヒバチみたいな口煩いだけの女のどこが良いんだか？」

けれど、陽真里の横に十悟が並ぶ姿を想像して。それが何故だか、妙に面白くなかったのだ。

「はい、隙あり！」

そんなことを考えていたからであろう。画面の中の〈エクステンド〉の動きが止まっていた。当然、そんなチャンスを十悟が見逃すわけもなく。二ラウンド目は彼にあつさりと奪われてしまふのだった。

画面に大きく表示される「YOU LOOSE」が尚のこと哀愁を際立たせる。

「十悟ッ！ 俺を動搖させようとワザと変な質問をしやがったなッ！」

「それは言い掛かりじゃないか？ プレイヤー同士の駆け引きも、ゲームの醍醐味のだろう？」

向かいの筐体から顔を覗かせた十悟はニンマリとほくそ笑んでいた。

先程は人懐っこい笑みと評したが、訂正しよう。見る人間の神経を逆撫でする悪辣な笑顔だ。

「よし、わかった。テメエを絶対泣かしてやる」

そう決意した夕星が再び、力強く握ろうとした瞬間だ。

今日で“三度目”となろう轟音が空を裂いて、鼓膜の奥を震わせた。画面の外で、本物の〈エクステンド〉が再び、飛来したのだ。

03

〈エクステンド〉と怪獣が現れるのは一ヶ月に一度だけ。だから、その空を裂くような轟音が響き渡るのも、両者が来訪する時だけで。本来は“三度目”的轟音など鳴り響くわけがなかつた――

た――



ゲームセンターから飛び出した、夕星はその圧倒的スケールを目撃することになった。

何本かの道路を跨いだ先に〈エクステンド〉が着地する。脚部装甲から露出した緩衝器が

サスペンション

伸縮。背中に集約した排熱口からは熱を帯びた白煙を吐き戻す。インテーク

きっと機体内部へと籠つてしまつた熱を、逃がしているのだろう。

「すげえ……すげえ！」

これほどまで間近で、〈エクステンド〉を見るのは初めてだ。

二五メートルを超えた鉄の巨人は辺りに暗い影を落とし、ローランブルから見上げることになつた夕星は高揚を抑えきれなかつた。

機体のパーツ一つ一つから細部の塗装剥げに至るまで、〈エクステンド〉の全てを脳裏に焼き付けようと、瞳を凝らす。

「ばか、何してるんだよ!?」

少し遅れて、十倍もゲームセンターから飛び出してきた。

「何つて、〈エクステンド〉がこんなにすぐ傍で見れるんだぜ！ こんなチャンス滅多にねえだろ！」

「はあ……どうやらお前は筋金入りの〈エクステンド〉オタクらしいな。けど考えてもみろよ、〈エクステンド〉が来たつてことは、次は何が来るか？」

そう、〈エクステンド〉が飛来したからには、それと対峙する存在が現れるのが常だ。

向かいの空からは本日四度目となる轟音が迫り、〈エクステンド〉の正面に着地。相も変わらずビル群を難ぎ倒しながら、粉塵を舞い上げるようにして現れた。

当然、二人の視線もその姿へと。粉塵が晴れて、次第に露へとなつていく怪獣の姿へと集約される。

だが、その怪獣には違和感があつた。

「ちょっと待て……あの怪獣、何かおかしくないか？」

十五の言葉通り、その怪獣の様相は、これまで〈エクステンド〉に倒されてきた他の有象無象たちとは何かが違う。

昼間現れたザリガニ怪獣のように、今まで現ってきた怪獣たちは何らかの生物をそのまま巨大化させたかのような存在であつた。

対して、今現れた怪獣はどうであろうか？

シルエットこそアスリート然とした男性らしいものだつた。けれど、その全身はゴムのような質感の皮膚に覆われるだけで、甲殻や装飾らしいものは何もない。

のつぱりとした頭部には幾何学模様のラインが走るだけで、それは異質な不気味さを醸し出す。

「うーん……たしかにちょっと変かもしねえけど、〈エクステンド〉はあんな奴に負けねえよ。いつもみたいに、こう、バーン！ って感じで勝つに決まつてる！」

「そうだといいんだけどな……とにかく、あの二体にここまで近いのは危なすぎる。どこかのシェルターに身を隠すぞ」

十五は急かすように、夕星のジャケット袖を引いた。

だが、その判断はわずかに遅い。――向こうで〈エクステンド〉と得体の知れない怪獣が激しく掴み合いを始めたのだから。

互いの巨体が全力でぶつかり合った間には相応の衝撃が生じた。その余波は辺りの瓦礫や、乗り捨てられた車両を軽々と跳ね上げ、夕星たちの小さな体さえも弄ぶ。

「やべっ！」

二人の小さな体は衝撃によって、宙へと舞い上げられてしまったのだ。

夕星は咄嗟に額を庇うも、すぐに重力に引かれて、間近にはアスファルトが迫ってきた。次いで自分を襲うのは衝撃と鈍痛だ。こんな痛みを味わったのは、中学の頃、親のバイクを無断で借りた挙句にノーヘルノーフリで転倒させたとき以来であろうか？

「ツツ……痛ってえな」

それでも切れた額の血を拭い、砂埃の向こうで十悟の姿を探す。

「おい……十悟ッ！ 大丈夫か！」

「ギリギリ！ 運がよかつたみたいでね」

その白い学ランには汚れ一つない。きっと、あの土壇場で華麗に受け身を取ったのであろう。自分が思い切り頭を打ちつけたというのに、この悪友は本当になんというかだ……

「下手に動き回るのは危険だ」と、無言で顔を見合わせて、夕星たちはその認識を共有する。周囲に落下の恐れがある看板や、千切れる恐れの電線がないことを確認した二人は手頃な建物の物陰へと身を滑り込ませた。

「悪いけど夕星……俺はしばらく〈エクステンド〉のことも嫌いなりそうだよ」

「なら、掌を返す準備をしておくんだな。〈エクステンド〉があの怪獣をブチのめす瞬間に備えて」

嵐が過ぎ去るのをじっと待つように、二人はこのまま事態の収束までやり過ごすつもりだった。

だが、それは〈エクステンド〉が怪獣に勝利すると言ふ前提の防衛策でもあった。現に夕星は、〈エクステンド〉の勝利に何の疑いも持っていない。

これまでの日常がそうであつたのだから――

不意に向こうで怪獣が構えを取つた。上腕で腰から上をガードし、小刻みなステップを踏むために爪先を上げたのだ。

その立ち姿はまさしく、ボクシング。怪獣の振る舞いもボクサー然としたものに豹変する。何もない剥き出しの拳にはグローブが嵌められているじゃないかと錯覚する程に、その型は胸に入つたものであつた。

「けど、なんで？」 夕星たちがそんな疑問を口にするよりも早く、怪獣はショートジャブの連打を繰り出す。

「野郎……だけど残念だつたな！ 〈エクステンド〉の全身を覆う装甲は単純な打撃程度、

効きやしねえんだよ！」

現に夕星の言葉通り、〈エクステンド〉は拳の雨に晒されながらも、腰を落としながらに力ウンターを狙っていた。

「行つけえ、〈エクステンド〉！ ラツシュが途切れた瞬間がチャンスだ！」

「いや……ちょっと待つんだ夕星」

一発目の拳を打ち込んだ時点で、あの怪獣も〈エクステンド〉の頑強さや打撃の危機の悪さに気づくチャンスはあつたはずだ。

それでも尚、拳を撃ち続けるのは、あの怪獣がボクシングしか出来ないからなのか？ 「あの怪獣は他の怪獣とは何かが違う……俺にはアイツが何かを狙っているように思えてならないんだよ」

そんな十伍の予感が、次の瞬間に的中した。怪獣がまた構えを変えたのだ。〈エクステンド〉が渾身のカウンターを放つために無防備にならざるを得ないその一瞬を狙つて。

ボクシングの構えがスピードと連撃をウリにしているのなら、その構えは先ほどと真逆。足裏を地面にベタで接し、腰の捻りから繰り出されたその張り手は中国拳法で言う「発勁」である。

「なっ……!?」

〈エクステンド〉の腹部を覆う装甲が、火花と共に剥離する。

まるでガラス細工を碎くように。機体を支えるフレームが断裂、引きちぎれたコードや機体を巡る液状燃費がまるで臓物の用に飛び散った。

脇腹を抉られた〈エクステンド〉が膝を着こうと、怪獣の勢いは止まらない。寧ろこの千載一遇のチャンスに、その本能が昂るのであろう。

もう一撃、打ち出された発勁は〈エクステンド〉の頭部を精密に捉えていた。

その衝撃に弾かれた頭部は空中に山なりの弧を描き、やがて夕星たちのすぐ側へと降ってきた。

「危ないッ！」

咄嗟に十悟に腕を引かれる。今、彼が腕を引いてくれなければ、夕星は飛んできた〈エクステンド〉の生首の下敷きになつていただろう。

「…………う、嘘だよな」

落下したそれは最早、頭部とわからぬ程に大破していた。装甲板が怪獣の掌型に凹み、翡翠色をしたカメラアイは数度明滅するも、そのまま彩度を失つてしまう。

今、この瞬間。数多の怪獣を倒し続けてきた〈エクステンド〉が、初めて怪獣に敗北したのだ。

「誰かが怪獣をデザインしているのではないか？」という説が持ち上がったことがある。

今から三年前、〈エクステンド〉と共に初めて現れた怪獣はトカゲをそのままスケールアップしたような個体ながらも、その体格は二〇メートル前後と、最近の怪獣と比較して一回り小さな姿をしていた。

だが、その次に現れた怪獣は二一メートル前後とやや巨大化し、一二一、二三三とその身体を大きくしていくつた。

そして、カブトムシ怪獣が現れた時期を皮切りに、怪獣は強固な甲殻を纏うようになり、〈エクステンド〉の装甲にも劣らない強固な防御力を獲得したのだ。

怪獣を倒すと、次はもっと強い怪獣が現れる。だから、そこに何らかの意思があるのではないか？と考察する層が出るのも解る。けれど、この説も所詮はネット上で盛り上がった仮説に過ぎず、その信憑性もオカルト的な考察や、誰かの陰謀論程度のものであつた。

結局、謎は謎のまま。

一ヶ月に一度、現れた怪獣を〈エクステンド〉が倒していく。そんな日常が今日も過ぎゆく筈であった。

だが、誰かが本当に怪獣をデザインしているのなら。

そのデザイナーはこう考えたのではなかろうか？

重い甲殻を纏つたところで、結局〈エクステンド〉に碎かれてしまうのならば。いつそ、ウェイトを脱ぎ捨ててより「闘う」ことに特化した創造をするはどうかと。

そんな願望の果てに産まれた怪獣が、あの得体の知れない怪獣だったとしたら――



夕星^{ゆうせい}は目の前の現実に絶句する。その視線の先にあるのは、ただの鉄屑と化した〈エクステンド〉の残骸だ。

ひしやげた装甲の隙間から滴るオイルはドス黒い血液のようで、それは壊れた機械というよりも、死に絶えた生物を思わせるグロテスクさを内包する。

「……」

その鉄屑に手を伸ばすも、〈エクステンド〉は夕星の指先が触れた途端、きめ細やかな砂塵と化して崩れてゆく。

残されるのは、山形になつた砂だけだ。

そして、頭部と同調するように、向こうで残された首から下のボディもまた砂塵となつて消えてしまう。

「な……なんで」

夕星の理解は追いつかなかつた。

倒された怪獣の死骸が砂塵となつて崩れていくのは、原理が解らなくとも納得できる。きっ

と怪獣だけが持つ「未知の体組織がどうたら、こうたらで、」と頭の中でそれらしい仮説を立てられるからだ。

だが、「エクステンド」は明らかな人工物だ。最先端のテクノロジーの集合体とも言える人型マシーンがどうして怪獣と同じように砂塵と化して消えてしまうのか？

そもそも夕星には、「〈エクステンド〉が怪獣に敗北した」という事実 자체を受け入れられずにいた。

足元の砂塵を掴むも、それは夕星の指先からサラサラと滑り墮ちてゆく。

それはまるで、自分の中にあつた〈エクステンド〉への好感や信頼が喪失するようでもあった。

「おい、夕星！ しつかりするんだ！」

十悟(じゅうご)が激しく肩を揺さぶった。それで、夕星もようやつと我に帰る。

「悪いが、今はショックに暮れてる場合でもなさそうだ……見ろよ、アイツの方を」
〈エクステンド〉を倒したあの怪獣は、次なる標的を目の前に聳えるビルへと移したらしい。腰を入れて踏み込むようにして放つたのは、空手の「突き」だ。

ボクシングや中国武術のみならず、日本の空手まで会得しているとは。ビルの窓には亀裂が走り、拳との衝突部に生じたクレーターからへし折れてゆく。

「俺たちも想像しなくちゃいけないのかもな……〈エクステンド〉が負けた後のこと」

そうだ。

夕星はイメージする。これまで勝ち続けてきた〈エクステンド〉が負けてしまったあとの日常がどうなるかを。

あの怪獣は破壊の限りを尽くすのであろうか。それともどこかの誰かがミサイルや戦闘機での怪獣を撃ち倒してくれるのか。

どう思考を巡らせたって、夕星のイメージが辿り着くのは廃墟となつた街と、犠牲となつた人々の山であった。

今更ながらに陽真里(ひまり)の警告を思い出す。「〈エクステンド〉と怪獣の闘いを楽しむのは不謹慎である」と。

きっと自分は幼稚で、彼女は真っ当だったのだろう。そんな時、不意に怪獣が動きを止めた。両腕をダラリと下げたまま沈黙する。

もしかしたら街を壊すのに飽きて、このまま空に帰ってくれるのでは、と淡い希望を抱くのも束の間であった。

怪獣の顔が横に裂け始めたのだ。そこから覗くのは鋭利な牙と、テラテラと粘液質な輝きを放つ舌。

「フツ……フツ……」

怪獣が口を開けたのだ。そして、音を詰まらせながらも何か言葉を紡ごうとする。

「フツジ……フジツ……モリ」

口が縦へ、横へと形を変えて。

「フジモリツ……ヒツ……ヒマリ……」

「フジモリヒマリ。——そのワードは夕星の中ですぐさま 「藤森陽真里」 の名へと変換される。

「アイツ今、陽真里ちゃんの名前を呼んだよな？ けど、どうして……って夕星!?」

今度は思考を巡らせるよりも速く、身体が動いていた。

それはほとんど条件反射のように。夕星は弾かれた弾丸の如く、走り出す。

「ツツ！」

だが、虚しいかな。沈黙した怪獣が再び歩き出せば、その振動で足元が揺れ、夕星は派手に転ばされた。

怪獣はそのまま、向こうへと。夕星たちの通う天川高校へと進路をとった。

たしか陽真里は、委員総会で今頃も学校に残っている筈だ。だとしたら、あの怪獣は何らかの器官を用いて陽真里の居場所を補足しているのではないだろうか。

直観はほとんど確信へと変わった。

「クソツ……十悟、この辺りに駐輪場はないのか！ このまま走つても、野郎にはとてもじやねえが追いつけない！」

「いや、何言ってるんだ!?」

「だから駐輪場はなかつたか聞いてるんだよ！ 緊急時なんだ、前科が付くのも構うもんか。とにかく自転車でもバイクでも盗めるもんを盗んでヒバチを助けに行くんだッ！」

「夕星、少しほ頭を冷やすんだ……仮に都合よく自転車やバイクを盗めたって、それであの巨体の歩行速度に追いつけと思うか？」

「それでもッ！ あの怪獣はハッキリとヒバチの名前を呼んだんだ！ それに何故かアイツにはヒバチの居場所もバレてるんだぞ！」

既に夕星の頭の中を埋めるのは、藤森陽真里のことだけだ。彼女を助けに行かなければ。——そんな想いだけが先走る。

「じゃあ、夕星。俺もハッキリ言わせて貰うが、お前は陽真里ちゃんの元に駆けつけたとして、それが何になるんだよッ！ どうにもならないことくらい少し考えれば解るだろうがッ！」

十悟のぶつけたてきたそれは、どうしようもないくらいの正論である。

相手は鉄の巨人も、無数のビル群をも容易く壊してみせる怪獣。

対する自分は中学の頃に多少荒れていた程度で、ミーハーなオタク趣味を持つだけの高校生だ。

スケールも何もかもが違ひすぎる。

「それとも、お前には何かあの怪獣を倒す作戦があるのか？」

「それは……」

そんな作戦が思いつけるのであれば、既に行動に移している。何も思いつけないからこそ、こうやつて言葉に詰まっているのだ。

「もしも、あの怪獣を倒せるだけの力が自分にあつたなら」と、そんな願いが頭の片隅をよぎった。

「あの怪獣の脅威から陽真里を守れるのなら、自分はどうなつていい」と、そんな願いを胸のうちに強く抱きしめる。

——けれど、「願いごと」は所詮「願いごと」に過ぎない。

「畜生ッ！」

夕星は募る苛立ちを吐き捨てようとして、ふと自分の足元に少量の砂塵が付着していることに気づかされた。

〈エクステンド〉を形作っていた、あの砂塵だ。

初めは転んだ拍子にくつづいて来たのかと思った。だが、それも違うということにすぐに気が付かされる。

無数の砂塵は夕星の足元を伝い、気づけばずっと背負つたままになっていた鞄へと集まっていく。

「おい、夕星……それって」

十悟も異変に気付いたようだ。そして次の瞬間には、鞄から何かが飛び出していた。

鞄へと集まっていた砂塵も、宙へと飛び出したそれに続く。

さらに向こうの路地からは〈エクステンド〉の首から下を形作っていたであろう砂塵の波が押し寄せて、それを中核に何かを形作つていった。

夕星には、その正体がすぐにわかった。砂塵の中核は、自分が寝る間も惜しんで作り上げた一／一〇〇スケールのプラモデルであると。

やがて、寄り集まつた砂塵はヒト型の内部骨格と、全身を覆う強固な装甲群を完成させる。両腰には二丁の突撃機銃を備えながらも、全身が刃物のように研磨された姿は機械仕掛けの武者を思わせた。

翡翠色の相貌を備えた、そのマシーンの名は、

「〈エクステンド〉」

夕星の声に応えるよう、鉄の巨人は今再び地面に立ち上がる。

夕星のプラモデルを中核に再構成された〈エクステンド〉には傷一つない。金属的な鈍い輝きを放つ全身の装甲は、それが砂塵で出来ていると思えない程であった。

「嘘だろ……〈エクステンド〉が蘇ったのか……」

十悟はその光景に、理解が追いつかないという顔で絶句する。

理解が追いついていないのは夕星も同様であった。ただ、それと同時に妙な納得感もあった。まるで、こうなることが予め決められた確定事項のような気がしてならないのだ。

そんな気付きを得ると同時に〈エクステンド〉の巨体が跪き、ミニコレーター掌の先を夕星へと差し出した。

さらに頭部を覆う装甲が展開。まるで大きく口を開くようにして、その内側を露わとする。

「まさか、お前……」

そこに在ったのはちょうど人が一人収まりそうなシートと、一対の操縦桿だ。

空の操縦席を曝け出した〈エクステンド〉はただ鎮座して、己が主を静かに待ち望む。

「俺に『乗れ』って言いたいのか？」

上等だ。

夕星は神や、増して奇跡など信じない質だ。

ただ、今は奇跡だろうと何だろうと構いやしない。「あの怪獣を倒せるだけの力が欲しい」と願い、その結果与えられた力が〈エクステンド〉だというのなら、躊躇う理由もなかつた。

「待つんだ、夕星！」

歩み出そうとする夕星の腕を、十悟が掴む。

「〈エクステンド〉はさつき負けたばかりじゃないか！ それに陽真里ちゃんだけ馬鹿じや

ない。仮に学校に残っていたとしても、あの怪獣が来ることを知れば、すぐに避難するはずだろ！」

例え、困惑の中にあるとも、十悟の主張は最後まで正論であった。

夕星の周りの「頭のいい奴」は揃いも揃って、正論を振りかざす。それはきっと自分以上に周りが見えているからであろう。

だが、今回ばかりは夕星も譲る気がなかつた。

陽真里を狙う怪獣はこれまでの怪獣と何もかもが違っているのだ。だから、どんな脅威が彼女に降りかかったとしても、おかしくはない。

「悪いな十悟。俺はヒバチが……いや、陽真里が傷付く可能性があるのなら、例えそれが一パーセントにも満たない確率であろうとも、それを許容することができないんだ」「なんだよ、それ……。確かに俺だって陽真里ちゃんのことは心配だ。幼馴染であるお前が、彼女に対して特別な感情を持つてることだって知っている。ただ、さっきから聞いてれば、陽

「日常歪曲 E X T E N D」 茶園幸俊

真里ちゃん、陽真里ちゃんって熱くなり過ぎなんだよッ！」

十悟の瞳がキツく眇められた。

けれど、その瞳に込められた思いは、敵意や苛立ちではなく、自分へと向けられた不安と心配であった。

だが、夕星はその腕を払い除けた。

彼は夕星の襟首を掴み上げ、強く搖する。まるでどこかおかしくなつてしまつた自分を正氣へと戻そうとしているようでもある。

『悪い、十悟。俺にとつて陽真里はただの幼馴染じやねえんだ。――増して、『好き』と

か『嫌い』とか、そんなチープな言葉で表せるほど、俺の内心は安くねえんだよ』



思い出されるのは、過去の記憶だ――

中学に上がつて間もない頃、夕星の両親は揃つて蒸発した。どうせ、しようもない理由ながら、二人が自分を捨てたワケなんて知らないし、知りたくもなかつた。

それでも当時は多感な時期である。

夕星の中学生活が荒れ果てることもある種の必然だつた。

手当たり次第に、詰まらないことをしている連中を殴り倒して、憂さ晴らしに勤める。いかにもガラの悪そうな上級生や、愚連隊まがいな高校生たちと正面を切つて喧嘩をしたのだって一度や二度じゃない。

無論、そんな日々を送つていれば絆創膏や生傷と共に、自分へ向けられる冷ややかな視線と偏見ばかりが増えていく。

いいや。あれは偏見などではなく、他者の認識する「神室夕星」という人物像そのものであつたのであろう。

だが、彼女だけは――藤森陽真里だけは、自分にしつこく付き纏うことを止めようとしたのであつた。

何度拒絶しようとも、「幼馴染だから」という詰まらない理由だけで、彼女は傷の手当てをしてくれたのだ。

ロクに授業に出ようとしなかつた自分に、勉強を教えてくれもした。進路について諭されたのだから、一度や二度ではない。

「夕星はもう少し日常を好きになつた方が良いよ。世界はファイクションとノンファイクションに溢れてるんだから。辛いなら、ファイクションに逃げたつて良い」

「子供みたいに幼稚な願い事や幻想を抱いたつて、目の前のノンファイクションに押しつぶされ

るよりはマシなんだから」と。

そんな風なお説教を、何度も食らったことを覚えている。

そして、また少しづつ時間が過ぎていって。中学を卒業するくらいの頃には、喧嘩の傷が顔から綺麗に消えていた。

どこで道を間違えたのか、オタク趣味に目覚め、お金の使い道について叱られることも増えたが、それで良かつたと思う。

少なくとも今の自分は中学の頃の自分とは違う。
彼女の言う通り、他愛もない、何処にでもあるような日常を心の底から楽しむことができたのだから。



「きっと陽真里がいなくちや、俺は両親以上に無責任な大人になつてたと思うんだ。だから、寸でのところで俺を引き止めてくれたアイツには、返しきれないくらいの恩がある」

だから、彼女を助けたいんだ。

「泥沼の底にいた自分を彼女が救つてくれたように、今度は自分が彼女を救わなければならぬ」という、ただそれだけのシンプルな理由が、夕星の手足を動かす原動力となり得た。
トルクを上げたエンジンのように火照つてゆく気持ちも、鋼のように固い覚悟もすべては彼女がいるからだ。

「そうかい……陽真里ちゃんがお前に求めている想いは、そんな呪縛みたいな恩義じやなくて、もっと単純明快なものだと思うんだけどな」

夕星には、そこに込められた真意を読み解くことが出来なかつた。

ただ、十悟もこれ以上、自分を止めようとしない。その代わり、握った拳を差し出して、「分かった、お前の好きにすれば良いさ。〈エクステンド〉に乗つて、あの怪獣を殴り倒すのも、陽真里ちゃんを助けるのも、好きにすれば良い。——ただ、一つ条件を付けさせてくれ

れ」

「条件？」

「ちゃんと、勝つて戻つてくるんだ。格ゲーの決着ついてないだろ？」

そういうえば、お互い一ラウンドを取つたまま決着がついていなかつた。それを言うのは今じやないだろうに、本当にこの悪友は、

「お前な……」

ただ、おかげで張り詰めていた気持ちも解れた。

「いいや、そうだな。俺の操る〈エクステンド〉が怪獣なんかに負けるわけがねーだろ！」

夕星も同じようにして拳を差し出す。

そこで交わしたファイスト・バンプからは、小気味の良い音が鳴つた。



ゆっくりと装甲が降りてきて、夕星を収めたコツクピットは静かに閉ざされる。ほんの一瞬視界が暗闇に包まれるも、すぐにシート背部から顔の半分を覆うようなヘッドセットが現れ、額へと装着された。

これを介して、外の光景を窺い知るのであろう。

「ロボットものでよくある網膜投影とか、視神経のリンクみたいな奴なんだろうな」

夕星の視界に映し出されるのは、外の景色だけじゃない。機体の電圧や油圧など、様々な数値を示すパラメータが投影された。

複雑な数値の羅列ばかりが視界を埋め尽くしていく。

だが、夕星には何故かその意味が理解できるのだ。

「まさか……戦い方を教えてくれているのか？」

操縦桿をどのように倒して、足元の踏板をどう蹴れば、機体がどのような挙動をするかに至るまでの全ての情報が、ヘッドセットを通して脳内に流れ込んでくる。

それどころか、すこし懐かしい感じまで……。

「電圧チェック。油圧チェック。」

コツクピットに備えられたスイッチを一つ、また一つと入れていく。その動作に一切の逡巡はない。

「エンジン回転数・^{ノーマル}正常。関節機構ロック解除。多次元解釈センサーをアクティブモードへと

移行——さあ、いこうぜ〈エクステンド〉ッ！」

06

スラスター
推進機が流れ星のような尾を引いて、機体は加速して行く。

きつと普段の夕星ならば、沸き立つ歓喜を抑えきれなかつたのだろう。なんたって、あの〈エクステンド〉に乗っているのだから。

憧れの存在に登場し、街を守る。そんな空想を脳内で思い浮かべては高揚感に浸っていた。

「いつも、こんなシチュエーションを望んでっただけな」

だが、そんな脳内のフィクションは今、現実のノンフィクションへと成り果てた。ゲームセンターの格ゲーで、〈エクステンド〉を動かすのとは訳が違う。

操作レバーとボタンの代わりに握り締めた一対の操縦桿は相応に重く、足を掛けた踏板か

らはエンジンの微細な振動が伝わってくる。こんなリアルをとても楽しむことなんてできやしない。

「待つていやがれ、クソ怪獣」

眇められた夕星の双眸は、レーダに映る怪獣の反応だけをキツく睨んでいた。

「ヒバチには指一本触れさせねえよッ！」

先走る苛立ちに応えるよう、翡翠に明滅するカメラアイの先が、黒く巨大な人型を捉える。一度は〈エクステンド〉を破壊したあの怪獣へと追いついたのだ。

操縦桿を前に押し倒せば機体はさらに加速する。その反動に息が詰まるも、〈エクステンド〉は握り締めた鉄拳は前に突き出した。

「さあ、リベンジマッチと行こうじゃねえかッ！」

大振りで軌道も丸わかりの喧嘩パンチは、さぞ避けやすかつたことであろう。

怪獣は半身を引いて、素人丸出しの拳を躱してみせる——それが夕星のフェイントだとも気付かずに。

「悪いが、卑怯なんて言わせねえぞ」

〈エクステンド〉が素早く、右腰へと懸架された突撃機銃を引き抜いた。

「ブチ抜いてやるッ！」

咄嗟に回避行動を取った怪獣の正面はガラ空だ。

夕星がトリガースイッチを引き絞れば、怪獣の首元へと突きつけられた銃口が無数の弾丸を吐きだした。

マヌルフランショ 発火炎が瞳を焼かれ、銃声に鼓膜の奥を噛み切られようとも、指先を緩めるつもりはない。

開いた口で今も尚、「フジモリヒマリ」と反芻し続けるコイツを黙らせるためならば——

「ハア……ハア……！」

ヘッドセットには「警告」の文字と共に弾を撃ち尽くしたことが表示された。

少なくとも百発以上の砲火に晒してやつたのだ。分厚い甲殻を持たない怪獣では耐え切ることも出来ないであろう。

だが、夕星は爆煙の向こうで奴が嗤っているような気配を感じた。それと同時に、こちらへ向けて「発勁」が突き出される。

「マジかよッ!?」

確かに、中学の頃。コンビニで格闘技を題材とした漫画を読みながらに十悟じゅうごが「中華武術における発勁は、ただの打撃や張り手とは訳が違う」と解説してくれたことを思い出す。

曰く、発勁の威力には、力の大きさと、それが作用した時間の積が深く関わるらしい。プロボクサーの打撃の特徴が「鋭さ」と「速さ」にあるのなら、対して発勁は「重く」そして、力が加わる時間も「長い」。その力積が結果として、鋼の装甲をも打ち破る衝撃を生むの

だ。

「このツ……！」

既に怪獣の掌底は寸前まで迫っている。この間合いに入られては回避することも不可能だ。

ならば、と夕星は敢えて機体の腰を抜き、〈エクステンド〉を跪つかせる。

「うぐつ……！」

噛みつくような打撃に右肩を抉られたが、地面への設置面が増えたおかげで作用する力を足元に逃がせた。

それでも、弾けて咲いた火花と共に肩部の装甲を引き千切られる。機体内部にもダメージが生じたようで、握りしめていた機関銃が掌からこぼれ落ちてしまった。

今ので電送系が完全にイカれたのだ。だらりと垂れ下がってしまった腕はそのまま動かなくなる。

「チツ……致命傷を避けたとはいえ、片腕一本ってのは割に合わねーよな……」

一方、突撃機銃の一斉照射に晒された怪獣はどうなつたのであろうか？

恐る恐る視線を上げた先にあつたのは無傷の怪獣の姿であつた。その喉元には銃創どころか、傷の一つかえ付いていない。

「フジモリヒマリ」

彼女の名前を呼びながら、真っ白な歯を揃えて、ニッパーと噛つてみせる。

「コイツ……ツ！」

だが、さつきの不意打ちは夕星にとつて最大のチャンスでもあつた。コイツが一筋縄で行かないことはもう十分に理解している。

そんな相手に果たして、右腕が壊れた状態で勝機があるのか。

『――そう、固くなるなよ。もつと非日常を楽しむんだ』

「なんだ……？」

不意に、そんな声がしたような気がした

『あつー、マイクテス、マイクテス』

いいや、気がしたのではない。

ヘッドセットにはテレフォンマークが表示され、「何処かの誰か」との通信が接続される。リンク

『聞こえているかな、〈エクステンド〉のエゴシエーターくん？』

声の主は女性と思われる。ただ電波が不安定なのか、音声にはノイズが混じり、彼女の声を聞き取るだけでも精一杯だった。

『君は彼なのかな？ それとも彼女なのかな？ まあ、どっちでもいいな。それよりも、私の声が届いているのなら応えをくれたまえ』

どうやら、通信相手がどんな顔をしているのか分かつていないので互い様らしい。

夕星は少し警戒しながらも、謎の声に応じることにした。

「誰だよ、アンタ？」

ヘッドセット内に仕込まれたピンマイクを出しながらに、こちらも彼女の正体を探る。

「俺は神室夕星……悪いが、こっちは取り込み中なんだ。得体の知れない声の相手なんてして
る暇はねえぞ」

『カムロユウセイ……ほう。君は神室君というのかい？』

彼女の声はしばし、意味深に黙り込む。僅かに「ジジ……ジジ……」と音が漏れるのは、通信機の向こう側で彼女が笑いを堪えているからだ。

「そのリアクション……アンタ、俺のことを知ってるんじや」

『あー、いや。完全にこっち都合の話だから気にしないでくれたまえ。それに君の目の前には、もつと気にしてべき相手がいるだろう』

〈エクステンド〉の目の前では、怪獣が腰を下ろしながら、腕を後方へと引き絞っていた。もう一度、その発勁で〈エクステンド〉を壊さなければ、気がすまないと言いたげである。「クソ……どうやら俺には、アンタが誰かを考える余裕さえないんだな！」

『ははっ、どうやらそうみたいだな♪』

彼女は何処からちらを見ているのだろうか。その笑い声は心底、腹立たしいものであつた。

怪獣は未だ無傷のまま。コックピットには得体の知れぬノイズまみれの声が響きわたる。状況は好転するどころか、どんどん混沌へと落ちていてるような気がした。

『まあ、そうイライラするなよ。神室くん』

「馴れ馴れしく呼ぶんじゃねえ。つか、アンタのせいでイライラしてるんだからな！ この覗き魔悪趣味女め！」

『覗き魔悪趣味女とは心外だな。せっかく、エゴシエーターとして覚醒したばかりの君に、あの怪獣を倒すまでのナビゲートをしてやろうと思ったのにな』

夕星は眉を顰める。

今のが聞き間違え出ないというのなら、彼女は怪獣の倒し方を知っているというのか。

『ふふふ。それとも君にはこう言った方が良かつたかな？ 〈エクステンド〉の真の力を————「スター・レター・プロジェクト」から始まった小さな奇跡を解き放つ方法を、この私がレクチャーしてやろう』

「なあ、アンタ。さっきの言葉に嘘はねえんだな？」
『無論だよ』

何故だかは解らないが、夕星にはヘッドセットを介して「エクステンド」の操縦法が頭に流れ込んできた。

そんな自分でさえ、知り得ない機能がこの「エクステンド」にはあるというのか？

『まず前提として。〈エクステンド〉に備えられた二丁の突撃機銃は、我々 A R A M S が強奪し、無理やり増設しただけの予備兵装に過ぎない。だから、その銃じや牽制こそ出来ても、君と同じエゴシエーターによつて生み出された怪獣には通用しないんだ』

「待て待て、難しい専門用語ばつか使いやがつて！ もつと俺みたいなバカでも分かるように説明しやがれ！」

『失敬。君にも分かりやすく説明するのなら、そうだな。——いまの「エクステンド」には、奴を倒せる武器が搭載されていないんだ。ただの一つもな』

夕星は今日まで〈エクステンド〉が怪獣に勝利する瞬間を幾度となく見てきた。けれど、その決着の全てが近接攻撃によつて付いていたことに、今更ながら気付かされる。

確かにこれまでも〈エクステンド〉は、突撃機銃を用いたこともあつたが、ノイズまみれの声が言うように、使われた用途は牽制程度。それが決定打となつたことなど、ただの一度もなかつたのだ。

では、あの怪獣を倒すには、近接に持ち込み、殴り倒すしかないというのか？

〈エクステンド〉の右腕は完全に壊れてしまつてゐる。そんな状態で敵に素手の殴り合いを挑もうなど、無謀としか言いようがない

「理不尽もいいところだろ……」

落胆にくれようと、そんな事情を怪獣は知り得なかつた。

伸ばされる両腕は胸部の装甲を……いや、恐らくは襟首を狙つてゐる！

『おや、今度は柔道みたいだ』

〈エクステンド〉が、組んで、投げられでもすれば、操縦席を備えた頭部も確実に地面へと衝突する。そうなれば中の夕星も、鉄と鉄の板挟みだ。

「このツ……サンドイッチになつてたまるかよ！」

夕星は咄嗟に踏板キックペダルを蹴つて、バックステップ。怪獣の爪は装甲をガリガリと削りながらも、

〈エクステンド〉を捉えるには至らなかつた。

だが、今のような回避を次もできるとは限らない。

それどころか夕星の三管器官は、機体の急性動によつて激しい負担を掛けられていた。車酔いならぬ、〈エクステンド〉酔いだ。

何故ロボットもののアニメや漫画で、パイロットたちが揃いも揃つてスウェットのような専用のスーツを着込んでいるか、わかつた氣がする。あれは操縦者の貧弱な肉体を庇護するためにこそあるのだ。

「決めたぞ……この野郎を倒したら、絶対パイロットスーツを作るんだ。デザインもカッコよくて、機能性の高いヤツ！」

なんて自分を鼓舞してみたが、

それは強がりにしかならない。〈エクステンド〉には、あの怪獣に通じる武器がないのだから。

「……いつそ差し違える覚悟で突っ込んでみるか。相応の質量がブチ当たれば、野郎もタダじゃ済まないはずだろうし、」

震える指先で操縦者を握りしめる。玉碎覚悟でそれを押し倒そうとして、

『自暴自棄になるには少し早すぎるぞ。我々ARAMSが願いをかなえるためには、まだ〈エクステンド〉を失うわけにはいかないんだ』ノイズまみれの声が通信機越しに囁く。

『もちろん、乗り手である君もな。――それに言つたろう？ 私が〈エクステンド〉の真の力を教えてやるって』

「だつたら、勿体ぶつてないで、それを早く教えやがれ！」

こっちにはもう後がないのだ。顔もわからぬ相手に言葉を選んでいる余裕もない。

「まあ、まあ、そう急かすなよ。〈エクステンド〉が秘める力はにわかに信じ難いものだからな。どう伝えていいか、私も迷っているだ」

「この際だッ！ どんなミラクルでも信じてやるッ！」向こうから聞こえる「ジジ……ジジ……」というノイズ。またも彼女は笑いを押し殺しているのだろう。

『なら教えるよ、〈エクステンド〉の備える真の力。それは「現実改変能力」だ』

『現実……改変だと？』

『現実固定定数に干渉し、君たちの日常を歪曲させうる力だ。もちろん、制約もあるし、なんでも好き勝手に現実へ干渉できるわけじゃないよ。ただ、そうだな』

効果の有効範囲は〈エクステンド〉を中心に半径一〇メートル程度。範囲内に存在する物質を一度砂塵に変換することによって、それらを材料に様々な武器を創り出すことができるらしい。

『目には目を。歯に歯を。エゴシエーターにはエゴシエーターを。そうやって創られたエゴシエーター製の武器であれば、あの怪獣にも有効なはずさ♪』

正直、彼女の説明はほとんど理解できなかつたし、容易に受け入れられるものではなかつた。それに〈エクステンド〉にそんなチートじみた力が備わつていると仮定して。その力を解放するにはどうすればいいのか？

夕星はコックピット中を見渡したが、それらしいスイッチを見つけることは叶わなかつた。

「じゃあ、その現実改変能力を使うにはどうすれば良いんだよ！」

『簡単さ。君はただ目を閉じて、願うだけでいい。それだけで簡単に願いは叶うんだ』
「そんな、都合いいわけ」

『そんな、都合いいわけあるだろ？ 君は既に「願い」の力で砂になつた〈エクステンド〉を作り直してみせたんだから』

しばしの沈黙の後に、夕星は深呼吸をすることにした。
一度力を抜いて、解れ掛けていた集中の糸を紡ぎ直す。

「……」

何が、願いは簡単に叶うだ？ そうであれば、誰も苦労はしないのだ。
だが、夕星はその可能性に縋らなければならない。あの怪獣を倒し、陽真里を守る為に――

「わかった。やつてやるよ」

瞳を閉ざし、願いを明瞭にイメージする。

それに応えるように、辺りの建造物が砂塵と化して〈エクステンド〉の元へ集約された。そうやって形作られるのは紛れもない、一本の刀剣である。

『日本刀を模した実体剣か。ロボットものにおいてはビームサーベルに次いで、ベタな武器を選んだようだね』

「うるせえな、なんだつていいだろ」

〈エクステンド〉は刃を手に取つて、それを担ぐようにして構えた。翡翠色をした双眸のカメラアイは輝きを増し、目の前の敵を睨みつける。

対峙する怪獣が取つたのは、前腕で上半身をガードするコンパクトな構えだ。
ここにきて始まりのボクシングに戻してきたか。恐らくは刃による初撃を躊躇し、以前のようにカウンターを狙う魂胆であろう。

「ここまで来て原点回帰か……けど、安心したぜ、武道家気取り」

『ほう、それはどうしてかな？』

「だつてそうだろ？ あの怪獣は他の怪獣と何もかもが違う。だから突然何をして来ても不思議じやねえんだ。それこそ、いきなりビームとか撃つて来てもな』

けれど、怪獣はそうしない。あくまでも武道や格闘技術での決着を望んでいるように見えるのだ。

勘になつてしまふが、野郎に隠された奥の手はない。あの四肢から繰り出される変幻自在の技の数々こそが野郎の切り札なのだから。

「行くぞ、クソ怪獣ツッ！」

勝負は一瞬だ。創造した刃の間合いに怪獣が飛び込んでくる。その一瞬で、

「解除ツ！」

〈エクステンド〉は刃を宙に放つた。掌から離れたそれは、また一瞬で砂塵へと崩れ去る。
きっと、怪獣は自分のことを存分に警戒してくれたのだろう。「わざわざ、武器を捨てるなんて、何かある」と。

一丁前にデカい団体をしている癖に、そんな小狡いことを考えてしまったのだから、怪獣は足を止めてしまったのだ。

「もう一回言つてやろうか？ フエイントだつて」

夕星は一瞬のチャンスを絶対に逃さない。

〈エクステンド〉は頭上に垂れた蜘蛛の糸を掴むように、舞い散る砂塵へと手を伸ばした。そして、再び願う。

「なあ、クソ怪獣。さんざん追い詰めてくれたお礼に、一つ良いことを事教えてやるよ。殴らせて勝つのが武道や格闘技だつて言うのなら、殴り殴られるのが勝負って言うんだ。んでもつてな」

砂塵はグローブの形を成してエクステンドの左拳を覆つた。さらに壊れた右腕を補強するよう砂塵を集約、無理やりにでも動かしてみせる。

「勝負はビビつた方の負けなんだよッ！」

〈エクステンド〉の両拳が連続で入つた。

『C O N G R A T U L A T I O N ─────────── さあ、トドメを刺せ、エゴシエーター！』

最後に夕星は、機体の右脚を振り上げる。

鉄脚一閃。舞い散る砂塵で脛部に新たなブレードを創造し、回し蹴りを放つた。

08

真横に裂かれた怪獣は、砂塵と化して、その場に崩れ去る。

だが、夕星は砂塵は崩れてゆく怪獣に目もくれようとしなかつた。代わりに機体各部のセンターをアクティブに。機体の全機能とカメラアイを介して、閑散として街中を見渡す。そして、見つけたのだ。

「……よかつた」

ズームインした〈エクステンド〉の視線の先には、陽真里^{ひまり}がいた。両掌を口元に当てて、逃げ遅れた人へ避難を呼び掛けているではないか。

「……ったく、お前が一人で避難すれば良いだろうに。こんな時までクソ真面目なんだな」何気なしにポケットから携帯を取り出せば、無数の通知が届いていた。

そのほとんどが彼女からのメッセージだ。「今どこにいるの？」「ちゃんと避難してる？」という心配から始まり、最後の方は「早く返信しなさい！」「無視すんな！」と露骨に苛立つているのが伺える。

「はは、無茶言うなよ」

こつちは〈エクステンド〉に乗つて、怪獣と戦つていたのだから。

きっと陽真里は、自分が怪獣に狙われていたことなんて知りもしないだろうし、これからも知らなくていい。

「ふう……」

そこで夕星はようやつと安堵の息を漏らすことができた。

身体を浸すのは心地の良い疲労感だ。自分があの怪獣を倒したという事実を今更ながらに自覚して、ようやくある種のプレッシャーからも解放される。

「とりあえず、一件落着……で良いんだよな？」

携帯にはさらに新着の通知が一件。今度は十悟じゅうごからメツセージが届いていた。

「下を見てみろ……だ？」

小首を傾げながらも、〈エクステンド〉の視線を足元へと下げれば、一代のバイクがこちらに向かって来ていることに気づく。

そこに跨る白学ランの少年は紛れもない十悟であった。仮にも進学校に通う生徒がノーヘルメットの片手運転で、大手を振るう姿はなかなかに奇妙なものだ。

「おーい！ ター星ー！ 気づいてるかー！」

「マジかよ、お前」

夕星もすぐに〈エクステンド〉の膝を折り、コックピットを覆う装甲板を押し上げた。

「どうしたんだよ、そのバイク？ まさか、どつかの駐輪場から盗んできたんじゃ」

「ばーか。お前じやあるまいし、道端に乗り捨てあつたやつを借りて來ただけだよ」

いや、それは大して盗んだのと変わらないような……。

「つか、バイクじや追いつけねえし、危ないから止めろって言つたのはお前じやなかつたか」

「あれ、そうちだつたかな？ けど、世の中には抜け道つてもんが幾らでもあるからなあ」

十悟はそう言つてニヤリとほくそ笑んだ。

一体、どんな裏技を使って追いついたのだか。この悪友は時にとんでもない事を思いつくから恐ろしいのだ。

「それよりも」と前置きをした十悟は、膝立ち姿勢の〈エクステンド〉を興味深く観察し始める。

「〈エクステンド〉の足元に、こんな飛行機の翼みたいなパーツって付いてたか？ しかも片脚だけってバランスも悪いだろうに」

彼が目をやつたのは、〈エクステンド〉の「現実改変能力」よつて増設された脚部のブレードだ。

「えっと、そいつは……なんて言えば良いんだろうな」

夕星は少しどう伝えれば良いか迷いながらも、〈エクステンド〉に搭乗した際の一部始終を話すこととした。

自分には何故か機体の操縦方法が、手に取るように理解できること。

そんな自分でさえ分からなかつた〈エクステンド〉の真の力を、謎のノイズまみれの声が教

えてくれたこと。

どれも眉唾には信じ難い話であるが、それにいちいち突っ込んでいてもキリがない。
十悟は相槌を打ちながらに話を聞いてくれた。

「なるほどな……他に気づいたことはあるか?」

「ノイズ塗れの声がなんか難しい専門単語をいろいろ使つてた。A R A M Sアーマーズとか、エゴシエ

ータードとか。あとは……なんつーか、あの女の喋り口調をどこかで聞いたことがあるような気がするんだよ。あっちの反応的にも俺の名前を知つてているようだつたし」

そう言えば、あのノイズまみれの声との通信もいつの間にか途切れていた。
用があるときだけ一方的に語りかけてきて、全てが終わればガチャ切りなんて、なんと薄情なのだろうか。

「聞けば聞くほど分からなくなりそうだな……まあ、とりあえず、その頭の奴を取ろうぜ」「頭の奴?」

「そのゴツいVRゴーグルみたいな奴だよ」

夕星はそこで、自分がヘッドセットを付けたままであることに気づいた。あまりに自分の顔にフィットするから忘れていたのだ。

ヘッドセットを外せば、陽光が直に瞳へと差し込まれた。あまりの眩しさに瞼を開けては、閉じてしまう。

そして、ふと自分の瞳を見た十悟が絶句していることに気づいた。
「おい、夕星……その目、ちゃんと見えてんのか!?」

十伍は明らかに取り乱している。

「えっ、ちょっと待て……なんだよ、いきなり」

「いきなりも何もねえだろ。なんだよ、その歯車みたいな目は!?」

歯車みたいな目?

そんな事を言われたつて、夕星には自覚がない。見える景色がおかしくなったわけでもなければ、眼球に痛みがあるわけないのだ。

ただ、一つ違和感があるとすれば、向こうに眩い光の点があることくらいで、

「なんだ、あの光は?」

不意に何かが右頬を擦過する。

感じたのは僅かな痛みと灼熱感だ。つい、と血を流しながら夕星は理解する。——あ
の光の点が、まるでレーザーのように自分の真横を通過したのだと。

「……嘘だろ」

それだけじゃない。

あの光はきっと自分の頭を狙つたものなのである。根拠はなくとも、光の飛んできた方から、どうしようもない「敵意」と「殺氣」を感じるのだ。

だが、奇しくも光の射線はほんの数ミリ程度、夕星から外れていた。頬を焼かれるだけで済んだのは、それが要因であろう。

「…………嘘だろ……嘘だろッ!?」

そして、外れてしまつた閃光は自分の頬を穿つよりも先に、前へと立つていた十五の胸を撃ち抜いていた。

「——ツツ！」

もはや夕星には頬の痛み程度、どうでも良くなつていた。

悪友の胸には、まるで赤い大輪が咲いたと見紛うほどの血で濡れていたのだから。

09

糸が切られた人形みたく、十悟の身体は一回転しながら濃淡なアスファルトの上へと倒れ込む。

「ああ……ああ……ああッ！」

夕星は数秒の間を立ち尽くしてしまつた。目の前で起こつたワンシーンの意味を理解したくなかったのだ。

けれど、目の前に広がるノンフィクションはそれを許さない。

「クソッ！ クソッッ！ 何だつてんだよ!!」

我に返つた夕星は咄嗟に彼の傷口を抑えるも、意味を為さない。熱を持つ流れ続ける血液に反し、悪友の身体はどんどん冷たくなつてゆく。

「……ふざけんなよッ」

噛み締めた奥歯からは軋むような音がした。

真っ赤に染まつてしまつた拳を握りしめ、ボソリとは呟く。

「なあ、〈エクステンド〉もう一度俺に力を貸してくれよ……友達の仇を取りたいんだ」

伸ばされた掌は二人を庇護するようだつた。

夕星は瀕死の重体を負つた悪友を抱き締めながら、再びコックピットへと身を委ねる。そして、ヘッドセットを装着し――

「お前が何処の誰かなんて知らねえし、興味もねえ……だけどな、十悟をやりやがつたことだけは許さねえッからな！」

カメラアイをズームして、皓い閃光が迸つた方へと視線を遣つた。

数一〇〇メートル先の色彩と画質のブレを修正。その仇敵の姿を脳内へ焼き付けようと、瞳を凝らす。

だが、ソイツの姿は自分の想像から遠く駆け離れたものであつた。

あの閃光の正体は何なのか？ 恐らくは遠距離狙撃銃スナイパーライフル辺りであろうと夕星は当たりを付けていた。

やや現実感に欠ける話かもしれないが、〈エクステンド〉のようなオーバーテクノロジーが存在しているのだ。もし仮に、ソイツがビールライフルのような獲物を所持していたとしても少し驚かされる程度で済んだのだろう。

しかし、夕星は自らの瞳を疑うこととなる。

「木の杖だと……!?」

それはある種、工学技術の体現とも言える〈エクステンド〉とは対を成すようなものだった。先端に宝石が嵌められ、金属やリボンで仰々しい装飾が成されていたそれはまさに、「魔法の杖」というのが称するのが相応しい。

〈エクステンド〉と対を成すのは、何も杖だけじゃなかった。それを握りしめるソイツもまた夕星の想像を超える風貌をしているのだから。

細身のシルエットからして、女性であることは間違えない。だが、からすば烏羽のようロープを羽織り、三角帽を目深に被る彼女の姿はどう見たって、「魔女」と形容する他ない。

「なんだよ……なんだってんだよ、そのふざけた格好はッ！！」

吠える夕星に反して、〈エクステンド〉のセンサーは過度な熱源と、現実固定定数の急激な変動を感じする。

魔女が握りしめた杖の先に現れるのは、複雑怪奇な魔法陣と光球だ。きっと次弾を装填しているのだろう。

「上等だッ……！」

彼女の纏うロープと帽子の鍔がバサバサと靡く。そして、ほんの一瞬。——彼女の歯車のような瞳孔が露わとなつた。

「なっ……」

夕星はこの現状を、ほとんど理解できていない。言葉を話す怪獣に、砂から復活した〈エクステンド〉。それに覆い被せるように、今度は正体不明の魔女が現れたのだ。

デタラメで過剰積載な一部始終は、まるで熱に侵された際に見る夢か、はたまた稚拙な空想がぐちやぐちやに混ざり合つているようであった。

ただ、夕星は半ば直観で言葉を紡ぐ。

「お前もあのノイズまみれの声が言つてた、エゴシエーターって奴なのか」

魔女が閃光を撃ち放つた。

まるで「次は外さない」と言いたげに、光は直進する。

「ツツ……応える気はねえってのかよ！」

ならば、夕星も願うだけだ。

辺りの一切合切を砂に変え、〈エクステンド〉の背後に創造されるのは一対の電磁砲レールガンだつた。

「パルス充電ッ！ 一二〇・パーセントッ！」

機体に蓄えられた電力によって、砲内部に仕込まれた弾頭を加速。紫電をまとつて撃ち出されたそれは、魔女の閃光を相殺してみせる。

「まだだッ！」

夕星は撃ち切つた一門をすぐに捨てる。そして、残るもう一門へと機体の電力を回した。魔女も口を開き、何かを呴いている。閃光の威力を上げようと、呪文でも唱えているのか？ だが、後生憎だ。次弾の装填が先に完了するのは、〈エクステンド〉である。

「パルス充電……八〇、九〇、一〇〇！」

夕星の懷へと力無く倒れ込んだ十悟の制服は赤を超えて、ドス黒く汚れていた。正直に言おう。今だけはエゴシエーターだと、魔女だと、〈エクステンド〉だと、そんなことはもう如何だつていいと思えた。——今はただ、烈火のように湧き上がるこの怒りを敵にぶつけたいのだ。

「充電完了ッ！ これで終わりだア！！」

夕星はトリガーへと指先をかける。

だが、それが引き絞られることはなかつた。

「待て……待つてくれよ、エクステンドッ！」

〈エクステンド〉の巨体が消えてゆく。しかも今度は砂塵に戻るのではなく、光の粒子に分解されたてだ。

ヘッドセットに表示されるのは「転送中」の三文字のみ。

「俺はまだアイツを倒してねえんだッ！ セめて、友達の仇くらい打たせてくれよ！！」

〈エクステンド〉に願いを叶える力があると言うのなら、この願いを聞いて欲しかつた。

陽真里ひまりを助けられるだけの力が欲しいと願つたときと何が違うのか？ その答えを見つければぬまま、夕星の身体もまた光と化して溶けてゆく。